
・今回の意見交換で大きなテーマになったのは、道明寺駅前道路と宮前

道路の舗装の色をどうするかということでした。 

・舗装のサンプルを見ながら、「だんじりが通りやすいの？」、「色落ち

はしないの？」など皆でワイワイと話し合いました。 

・「天満宮前は黒色の方が重厚感があっていい！」、「駅前も同じ配色に

したら一体感が出る」などの意見があり、下の絵のようなイメージに

なりました。 

・現在、試験的にベンチやシェアサイクルポートなどが設置されている

駅前広場ですが、こちらもどんな駅前にしたいかを検討していきます。 

・今回は道明寺駅前付近の模型をつかって意見交換をおこないました。

「観光客のたまり場が必要」、「植栽は場所を移動できるのか」、「石碑

の移設はお金がかかりそう」、「車止めは埴輪の形がいい」など、様々

な意見がありました。 

・次回は近鉄の意向を聞いたうえで、具体的に決めていきます。興味の

ある方は、一緒に話し合いましょう。 

日時：令和5年10月 16日

場所：道明寺会館 

参加者：11名 

１．道明寺駅前道路・宮前道路の舗装色について話し合いました！

駅前空間の利活用・誘客のための整備について意見交換をしました 

2023年

10月 

新規の会員、整備内容へのご意見をお待ちしております！ 

開催された会議の様子 

２．次回から道明寺駅前の整備を検討していきます 

発 行：道明寺駅周辺まち整備協議会 

協議会参加団体等：道明寺まちづくり協議会、道明寺地区会、道明寺天神通り商店街、道明
寺地車保存会、道明寺南小学校PTA、藤井寺市観光ボランティアの会、
道明寺天満宮 

連 絡 先：事務局（藤井寺市 都市整備部 まち建設課 設計・施工担当）  
TEL：072-939-1099 FAX：072-952-9504 

アスファルトと比べながら、すべすべ感を確認 

道明寺駅周辺まち整備協議会 

ニュース vol.14 

模型を囲みながらの議論は盛り上がり
ます。次回以降も、模型などを使いな

がら話し合いを進めます。 

参加者 

大募集!
学生さんの参加も

歓迎します！ 

舗装の実物大サンプル 
どんな感じの舗装なるのか分か

りやすいですね 

交差点部は、シッ
クな色にして、重
厚感を出す 


